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没想到你是
“大嘴巴”霍顿
侮辱孙杨成众矢之的，网民声讨
网红技能:口无遮拦 网络热度:★★★★★

在里约奥运会的男子 400 米
自由泳决赛前，中国选手孙杨向决
赛的对手霍顿打招呼但是却遭到
了对手的冷眼。而这位澳大利亚
的游泳选手在接受采访时一番侮
辱孙杨为“兴奋剂选手”的言论也
引起了轩然大波。许多网友对于
霍顿的做法十分不满，在社交网络
上刷着“向孙杨道歉”的话题，同时
在霍顿的推特与 INS 上的留言区
纷纷要求他向孙杨道歉。

孙杨在2014年的仁川亚运会
前曾因为涉嫌服用禁药被禁赛三
个月，但是那次“涉嫌服用禁药”已
经被证明是一次误服事件，而孙杨
也已经为此遭到了禁赛的处罚，此
事已经翻篇。但是澳大利亚游泳
选手霍顿却在 400 米自由泳决赛

前的训练池中对孙杨冷眼相对，并
且在两次接受采访时讽刺孙杨是
一位“兴奋剂选手”。

孙杨认为霍顿的这一做法是一
种干扰比赛对手的小伎俩，目的是让
自己的心理压力变大，导致成绩的下
滑。面对霍顿的挑衅，孙杨表现得十
分大度，在决赛后甚至主动与霍顿握
手，但是却均被霍顿视而不见。

对于他称孙杨为骗子的言论，
霍顿并未表示后悔：“我认为这不
是抹黑，这是事实，他的确是尿检
阳性。我并不想跟尿检呈阳性的
人同场竞技，但之前没有运动员站
出来说话。希望之后会有人站出
来发声。”

“这是澳大利亚人的小伎俩，”
在当地时间8月6日晚举行的里约

奥运会男子 400 米自由泳前三名
新闻发布会上，孙杨面对霍顿对其
是“兴奋剂选手”的侮辱，果断回
应，“每一位能够来到奥运会的选
手都应该得到尊重。”

霍顿这种小心眼的举动也遭
到了全世界体育迷的背弃，社交网
络推特上“向孙杨道歉”成为热门
的话题，而一些体育迷还纷纷在霍
顿的推特与INS上留言，要求澳大
利亚人为自己的举动向孙杨道歉。

一位叫“auslesa”的网友在霍
顿的社交网络留言中写道：“不要说
谎，请向孙杨道歉，他（孙杨）根本
没 有 服 禁 药 。”而 一 位 叫

“stonesns”的网友则写道：
“他没有服禁药，你伤害了他，
请向孙杨道歉。”

8 月 7 日上午，2016 里约奥运
会女足小组赛E组第二轮，中国女
足在巴西阿拉维热奥林匹克体育
场 2：0 击败南非女足。值得一提
的是，后腰谭茹殷全场比赛临近尾
声阶段打进完美超级世界波——
她在前场中圈弧附近逆天吊射破
门，震惊世界！

谭茹殷这记超远吊射在女足
比赛中非常罕见，目测起脚位置
距球门 42 米左右（半场距离 53 米

左右，中圈弧半径 9 米），从破门
距离上讲，甚至要超过当年 C 罗
吊射成名作——攻破波尔图球门
的距离（不到 40 米），是一记十足
的世界波，难怪有网友评论说：

“过去十年和今后十年的女足最
佳进球已诞生。”

女足主帅布鲁诺赛后谈到谭
茹殷进球时说：“如果是梅西进了
一个这样的进球，恐怕全世界得轮
播一个星期。其实，这段时间我一

直在跟她开玩笑，说她还没帮国
家队进球呢，不过好在今天她
终于进球了，还是世界波。”

谭茹殷，这名出身于
广东女足的年轻国脚目
前只有 22 岁，在 2014
年 U20 女足世界杯
上，她一战成名
成为了中国女
足绝对的主
力后腰。

铿锵玫瑰谭茹殷
惊天吊射，C罗梅西都难打出来
网红技能:世界波 网络热度:★★★☆

看看网友是咋说的
Lampion：高洪波呢？建议将谭茹殷火线招入国足！

周伟GE：这球可以入奥运史十佳球

嗨哀轮：哇！！！！！！世界波！！！！这个进球必然成为奥运会女

足的经典！！！！！

光影独侠：可能是本届奥运会足球项目最精彩的进球了！

漂亮！厉害！！！

NOZUONODIE的阿肯：这个吊射不吹 满分

潮激流1966：谭脚吊射技惊艳，茹苦含辛玫瑰绽，殷浩

书空女足叹！

迷失的小王子2014：恭喜女足！特别是谭茹殷的世界

波吊射太漂亮了。我都惊呆了。加油！棒棒滴！恭喜女

足！特别是谭茹殷的世界波吊射太漂亮了。我都惊呆

了。加油！棒棒滴！

奥运会，万众瞩目，在这个大舞
台上，一个举动或者一句言语都会被
全球数亿双眼睛盯着，并迅速传播，
被无限放大，马上“走红”，比如，
奥运会开幕前在微博上卖萌的
日本运动员福原爱，还比如开
幕式上以吐槽方式解说的
“网白”白岩松，当然还有另
类——澳大利亚游泳运动
员霍顿，他在接受采访时
一番侮辱孙杨为“兴奋剂
选手”的言论也让他在网
上“红”了。

而且随着奥运会的
继续进行，这股“网红
风”有愈演愈烈之势。
看来，里约奥运会开幕
的同时，里约“网红季”
也正式拉开帷幕啦！

“吐槽者”白岩松
我姓白，不该叫网红，应该是“网白”
网红技能:讲段子 网络热度:★★★★

在 6 日的《新闻 1＋1》节目中，主
持人欧阳夏丹连线白岩松，引用网友
的顺口溜“努兹曼的话，吉赛尔的腿，
火炬的创意，白岩松的嘴”，来告诉白
岩松，很多人都喜欢他开幕式的解
说，现在他已经是“网红”了。

而白岩松则回应网友的调侃：
“在这四个让人印象深刻的事里，最
后一个是最差的，其实我姓白，不该
叫网红，应该是‘网白’，我还以为没
多少人看呢，我要知道有这么多人
看，我就严肃点，开个玩笑。其实是
为了配合整个里约奥运会更加欢快
这样的一种气氛，所以夏丹和观众朋
友大家好，时间过得真快，这四年一

晃就过去了，这《奥运 1+1》又开业
了。其实我觉得以后就叫我‘网白’
吧，我争取在这半个月的时间里头，
多给大家创造一点段子。”

这是继广州亚运会、深圳大运会、
伦敦奥运会后，白岩松第四次解说大
型运动会开幕式。此前的节目预告
中，白岩松曾说：“让你过一个特别开
心的星期六上午。”看来，他做到了。

不过，你只看见段子手白岩松一
夜爆红，却可能不知道，在网红的路
上，白岩松其实已经走了6年。

段子手的外壳下，丰富的知识储
备以及善解人意的内心才是“网红”
白岩松打动我们的关键。


